
Mit einer Trauerfeier in der
Halle des Nordfriedhofs ist die-
se Woche der Cottbuser Post-

kutscher verabschiedet wor-
den. Eberhard Fischer hatte
sich in den letzten Lebensjah-
ren dieser Rolle leidenschaft-
lich verschrieben. Er starb 67-
jährig unterwegs auf dem
Fahrrad. Er wird seiner Stadt
und den Touristen fehlen.
Als Präsident des Fußball-Lan-
desverbandes ist Siegfried
Kirschen (früher internationa-
ler Schiedsrichter) wiederge-

wählt worden. Der Cottbuser
Jens Cyrklaff bleibt Schatz-
meister. Neuer Beisitzer  ist

PERSONEN

der Vorsitzende des 
Fußballkreises Niederlausitz,
Frank Leopold.
Christine Rosenthal, Perso-
nalratsvorsitzende der Spar-
kasse, wurde zur ehrenamtli-
chen Vorsitzenden des

ver.di-Bezirksvorstandes wie-
dergewählt. Der Verband hat
14 750 ver.di-Mitglieder.
Seinen letzten Arbeitstag hat
kommenden Freitag Wolf-
Dietrich Knothe, Leiter Ge-

schäftskunden Ostbranden-
burg der Deutschen Bank.
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Nochmal ins Pokal-Finale
Mittwochmorgen am Handy:
Hallo Pet, sag’ bitte, dass mein
Archiv sich irrt...
PATRIK SANDER*: Ver-
mutlich nicht. Hallo.
Du bis 50! Wie feierst du?
Gar nicht.
?
Ich bin grad’ fertig zum Trai-
ning. Wir spielen heute Lan-
despokal. Dann Sonnabend ge-
gen Bayern II. Das heißt
Arbeit, Arbeit, Arbeit.
Ihr seid auch im „großen“ Po-
kal noch heiß dabei. 
Ja, Achtelfinale, am 21. De-
zember gegen Kaiserslautern.
Du standst ja mit Cottbus
schon im DFB-Finale...
Stimmt. Berliner Olympiasta-
dion 1997. Damals ging alles
richtig los. 2. Bundesliga, dann
die Erste. Eine tolle Zeit.
Vielleicht heißt ja ein nächstes
Los Koblenz-Cottbus?
Wenn beide weiterkommen.
Mich würd’s freuen.
Bist du noch gelegentlich in
Cottbus? 
Eigentlich nicht. Zweimal seit
meinem Wechsel. Zuletzt beim
Abschiedsspiel für Piplica.
Interessiert dich trotzdem die
sportliche Situation hier?

Nur noch am Rande. Dieser
heutige FCE ist nicht mehr
mein Verein. Aber wenn Cott-
bus gewinnt, freue ich mich
immer für die Fans, na klar.
Das Umfeld behält man im
Herzen. Das war schon eine
tolle Zeit in Cottbus...
Also: Denk’ froh an Cottbus,
wenn du doch noch feierst.
Im Sommer hol’ ich das viel-
leicht nach, danke.
Toi, toi, toi - für beide Pokale
und in der Tabelle.
*) geb. 17.11.1960 Quedlinburg, seit
1987 FC Energie Cottbus, 80 Spiele
DDR-Oberliga, 27 Tore, ab ‘97 Co-
Trainer, Nov. 04 Cheftrainer, 2006
Aufstieg 1.Liga, Sept .’07 Entlassung,
nach Aalen, seit Dez.09 Cheftrainer
beim Drittligist Koblenz (akt. Platz
9), besiegt im DFB-Pokal Hertha Bln.  


